

# Piden aplicar ley a autores de matanza

La Juventud Nacionalista de ARENA, no puede dejar que se pisotee la Constitución de la República y las leyes fundamentales de un Estado de Derecho.

Así lo afirma la Juventud Nacionalista de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, señalando que son fieles defensores de la Constitución y demás Leyes de la República.

En ese sentido, señalan, repudian y condenan la matanza indiscriminada que cometieron elementos del FMLN en la Zona Rosa el pasado 19 del corriente. Asimismo, señalan en un documento

dado a conocer ayer: "repudiamos los demás actos similares de salvajismo cometidos por esos mismos criminales del FMLN en distintas partes del país, por lo que exigimos: Se procese a Miguel Castellanos, como el principal causante de todos los delitos como son: asesinatos, violaciones, destrucción, etc., cometidos durante los diez años que estuvo de "Comandante" en la Zona Central del país, con lo que ha violado los artículos: 2, 3, 6 primero y segundo incisos; y, los Artículos: 152, 153, 348, 349, 350, 351, 376, 377.

—Pasa a la página 23—

## De Zacatecoluca Soldado muere destrozado por una granada

(Zacatecoluca). Destrozado por una granada de mano, murió el Miércoles pasado, el soldado Pedro Molina Delgado, de 25 años de edad, en el Barrio El Carmen, de esta ciudad.

Según informan las autoridades, el soldado Molina Delgado, de alta en el Centro de Instrucción de Ingenieros de la Fuerza Armada, el Miércoles 26 de los corrientes, como a eso de las 5 de la tarde, llegó al barrio mencionado, al final de la Calle "General Rafael Osorio", gritando "¡a dónde está la Chela!, traigo

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Galán S.

CON EMPRESARIOS. El Ministro de Economía, Dr. Ricardo González Camacho, derecha, dio a conocer a empresarios del transporte público la difícil situación económica del país. La solicitud de aumento en los pasajes de buses está en estudio, dijo. Le acompaña el Sr. Carlos Adalberto Nómez Villagrán, Presidente de AEAS.

# Abeja africanizada llegará en 8 meses

En unos ocho meses estará definitivamente en el país la abeja africanizada o abeja asesina.

Así lo dio a conocer a LA PRENSA GRAFICA el Lic. Antonio Adolfo Villacorta, director ejecutivo del Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria, OIRSA, agregando que el insecto está localizado actualmente al Norte de Nicaragua y que su llegada inminente a El Salvador será en ocho meses o en Enero de 1986.

Para prevenir o combatir a la abeja africanizada, el Lic. Villacorta dijo que

sólo quedan dos alternativas: una, tecnificar la apicultura regional, especialmente de El Salvador y capacitar a nuestra gente para el manejo adecuado de la abeja africanizada; dentro de la primera opción, señaló, hay datos de suma importancia, como por ejemplo, que El Salvador es el único país en el mundo que tiene 7 colmenas por kilómetro cuadrado. Esto implica, sumado a la agresividad o actitud defensiva propia de la abeja africanizada, que ya no podremos ver la apicultura casera, o sea

—Pasa a la página 54—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

DIA DEL COOPERATIVISMO. Lic. José Balmora Velásquez, Sr. Jorge Antonio Chávez, Sr. José María Funes, Lic. Ezequiel Ovidio Zurita, Sr. Noé Martínez, Lic. Candelario Rivera, informan sobre la Semana Socio-Cultural que han organi-

zado del 1º al 5 de Julio, alusiva a la celebración del Día Internacional del Cooperativismo, que es el 6 de los corrientes. El objetivo es contribuir a la difusión del cooperativismo en El Salvador, se dijo.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

CONGRESO MEDICO. Dr. Luis Ramón Colato, Mayor y Dr. Fernando Morelra, Cnel. y Dr. Rodolfo Girón Flores, Cnel. y Dr. Salvador Mejía; Cnel. y Dr. Guillier-

mo Iraheta y Dr. Benjamín Ruiz Rodas, informan sobre el II Congreso Médico Quirúrgico del Hospital Militar, a realizarse los días 23 y 24 de Agosto en el Hotel El Salvador-Sheraton.

# No hay respuesta a aumento de pasajes

Ninguna respuesta puede adelantarse a los empresarios urbanos e Interurbanos, para aumentar en un 60 por ciento los pasajes del transporte público.

Lo anterior lo sostuvo ayer el Ministro de Economía, Dr. Ricardo González Camacho, al dirigirse a los empresarios en reunión del Hotel Camino Real que auspició AEAS para conocer la opinión de dicho Titular.

Durante la misma, González Camacho, reseñó la difícil situación económica que pasa el Estado, cuando sus principales productos generadores de divisas como

el café, algodón, azúcar y otros, mantienen malos precios internacionalmente.

A lo anterior, subrayó, debemos agregar que el 50 por ciento del presupuesto general de la nación está destinado a defender el sistema democrático que permite haya empresarios, dijo.

Es decir, agregó, que problemas los tenemos todos y a todos corresponde solucionarlos.

Comentó nuevamente el traspaso de 90 millones de dólares provenientes de la exportación del café al mercado parale-

—Pasa a la página 35—



## No tiene "Lista Negra" de abogados, Migración

"No tenemos ninguna "lista negra" de abogados que se dedican al contrabando de menores", dijo ayer el Dr. René García Araniva, Director General de Migración.

Sólo tenemos una lista de

irregularidades en los trámites de algunos abogados, en la cual nos basamos para observar con mayor cuidado a la próxima vez que dichos abogados

—Pasa a la página 25—

## Jóvenes nacionalistas critican a Rivera D.

Condenamos la actitud luciferiana de monseñor Arturo Rivera y Damas.

Se ha olvidado de la esencia de los principios fundamentales que protegen la vida humana.

Así lo expresa la Juven-

tud Nacionalista de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, al referirse a la homilía del prelado salvadoreño del Domingo pasado, sobre la matanza

—Pasa a la página 43—

## Histórico recibimiento al Cardenal Obando

(Por Pbro. Oscar Rodríguez B., s.d.b.) El día Sábado 15 de Junio, el Centro Juvenil Don Bosco de Managua, se convirtió en escenario de la más grandiosa concentración que jamás se había congregado en

este Centro. Su Eminencia, el Cardenal Obando, celebrará su Primera Misa como Cardenal de Nicaragua.

Grandes caravanas de

—Pasa a la página 62—

## Ex subversivos excitan a otros a dejar la lucha

Mensajes de ex subversivos se están utilizando en persuadir a otros para que se entreguen al gobierno, y que abandonen a los grupos terroristas.

La operación se realiza por medio de volantes, altavoces, radio y televisión,

especialmente en las zonas de influencia extremista. Aviones dejan caer todos los días grandes cantidades de hojas sueltas, en las que aparecen llamados de algunos comandantes ex-

—Pasa a la página 59—

### INDICE

Nacionales	2 y 3
Internacionales	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Sociales	8-44
Hermano Pablo	28
Cartas a María	30
La Cámara	55
Platillos	55
Horóscopo	61
Deportes	66-71
Cómicos	72-74
Clasificados	75-86
Cines	87-95
Indicador	88